



湖北 社会科学

HUBEI SOCIAL SCIENCES

全国中文核心期刊

CSSCI扩展版来源期刊

中国人文社会科学AMI扩展期刊

RCCSE中国核心学术期刊

6

2023



马克思主义与马克思主义中国化

- 5 “新发展阶段”论断的内涵与指向 赵凌云 楚武干
- 13 劳动幸福与共同富裕的辩证关系探析 李晓霞 何云峰

政治文明研究

- 20 中华民族的自主性及其国家治理功能 孔兆政
- 27 资本与政治在西方纠缠的历史和逻辑 谢长安

社会建设研究

- 37 基层治理转型的中国经验逻辑:基于委托代理的理论视角 李亭雨 潘泽泉
- 47 村级公共治理与村级治理共同体
——转型期中国乡村公共性危机及治理转向 王 飞 孙建国
- 57 乡村振兴背景下乡村传统记忆的价值与重建 廖永林 潘 莉 等

中部崛起与湖北发展

- 66 绿色转型升级背景下湖北新能源汽车产业链发展分析 吴文劲

经济论坛

- 73 数字经济与房地产中介:创新 or 摧毁
——以贝壳找房为个案 陈淑云 张 颖 等
- 85 数字设施、人力资本对企业家创新力的影响分析 陈叶玲 余子鹏

人文视野

·哲学·

- 93 庄子论“气”与四时形态的生命吟咏 李春阳
- 98 激浪派的禅宗精神研究 曹晓寰

·历史·

- 104 二元对立与多重视角:战后日本人的战争责任认识考察 徐志民
- 114 辛亥革命时期日本参谋本部对华谋略活动管窥
——以第二部长宇都宫太郎的活动为中心 王 刚

法学探索

- 128 元宇宙时代NFT数字藏品交易的版权困境与应对研究 袁 锋
- 137 论民办教育机构的信用治理 欧阳天健

思想政治工作研究

- 145 网络直播下青少年价值观塑造的现实境遇及治理对策 杨学文 李祖超等

传播与传媒

- 151 元宇宙社交媒体应用的国际镜鉴:演进脉络、实践进展与发展趋势 蒋 琳 张 艳
- 158 扩张或克制:不同类型传媒企业的多元化经营路径探析 窦瑞晴

本刊已许可中国知网等本刊签约数据库以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。著作权使用费与稿酬本刊将一次性给付。作者对上述内容如有异议,请在来稿时声明,本刊将作适当处理。

HUBEI SOCIAL SCIENCES Jun.2023(NO.438)

- 5 The Connotation and Direction of “New Development Stage” Zhao LingYun et al.
- 13 On the Dialectical Relationship between Labor Happiness and CommonProsperity Li Xiaoxia et al.
- 20 The Autonomy of the Chinese Nation and Its Governance Function Kong Zhaozheng
- 27 The History and Logic of the Entanglement of Capital and Politics in the West Xie Changan
- 37 The Empirical Logic of Grassroots Governance Transformation in China: Based on the Theoretical Perspective of Principal Agent Li Tingyu et al.
- 47 Village Public Governance and Village Governance Community:Rural Public Crisis and Governance Transformation in the Transition Period Wang Fei et al.
- 57 The Value and Reconstruction of Rural Traditional Memory in the Context of Rural Revitalization Liao Yonglin et al.
- 66 Development Analysis of Hubei New Energy Vehicle Industry Chain under the Green Transformation and Upgrading Wu Wenjing
- 73 The Digital Economy and Real Estate Intermediary: Innovation or Destruction: —A Case Study of Shell Housing Chen Shuyun et al.
- 85 Analysis on the Impact of Digital Facilities and Human Capital on Entrepreneurs’ Innovation Ability Chen Yeling et al.
- 93 Zhuangzi’s Commentary on “Qi” and the Life Chanting of Four Seasonal Forms Li Chunyang
- 98 Research on the Zen Spirituality of Fluxus Cao Xiaohuan
- 104 Binary Opposition and Multi-perspectives — An Examination of Post-war Japanese Understanding of War Responsibility Xu Zhimin
- 114 On the Strategic Activities of the Japanese Military Headquarters towards China during the Xinhai Revolution —Centered on the Activities of the Second Minister Taro Utsunomiya Wang Gang
- 128 Research on the Copyright Dilemma and Countermeasures of NFT Digital Collection Transactions in the Metaverse Era Yuan Feng
- 137 On the Credit Governance of Private Educational Institutions Ouyang Tianjian
- 151 International Mirror of Metaverse Social Media Applications : Evolution, Practice and Trends Jiang Lin et al.
- 158 Expand or Restrain:On the diversified Management Paths of Different Types Media Enterprises Dou RuiQing
-

编辑出版：湖北社会科学杂志社
办公地址：武汉市东湖路165号湖北省社会科学院5楼
《湖北社会科学》编辑部（430077）
电话：（027）86798211 86776308
网址：<http://fbsf.cbpt.cnki.net>
投稿邮箱：hbsk@263.net
每册定价：20.00元

出版日期：2023年6月10日
刊号：ISSN1003—8477 CN42—1112/C
邮发代号：38—211 国内发行：武汉市邮政局
国外发行代号：M1320
国外总发行：中国国际图书贸易总公司
（北京399信箱）
印刷：武汉鑫佳捷印务有限公司



微信公众号



杂志往期内容